

## Jägerinnenforum organisiert wieder Kinderferientag

**Langquaid / Kelheim.** Im Rahmen des Ferienprogramms des Marktes Langquaid fand heuer bereits zum dritten Mal die Veranstaltung „Ein Tag mit meinem Jäger im Revier“ statt. Unter der bewährten Regie von Jägerin Beate Scherbel vom Jägerinnenforum des Kreisjagdverband Kelheim beteiligten sich bei hochsommerlichen Temperaturen wieder knapp 40 Kinder und einige Eltern am Rundgang durch Flur und Wald um etwas über den Jäger, die Jagd und die Natur zu erfahren. Gleich zu Anfang ertönten Jagdsignale aus dem Jagdhorn und es wurde den interessierten Kindern der Zweck und die Bedeutung der einzelnen Signale erklärt. Am meisten begeisterte wieder der Hundezüchter Manfred Westermeier mit seinen Münsterländerhunden, die „Gehorsam“ und „Apportieren“ zu Lande und auf dem Wasser vorführten. In einer Waldlichtung war eine Vielzahl an Tierpräparaten anschaulich aufgebaut und Jäger Hubert Loibl erklärte den Kindern die einzelnen heimischen Wildtiere. Ein Highlight war auch das Besteigen eines Drückjagdsitzes und das Erkunden der Umgebung mit dem Fernglas. Nach so viel Wissenswertem stärkten sich abschließend alle bei einer kleinen Brotzeit spendiert vom KJV Kelheim.



Text: Köglmeier; Foto: Scherbel